

# Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terlibat Aktif dalam Meningkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jul 15, 2024 - 12:02



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Terlibat Aktif dalam Meningkatkan Kesadaran Masyarakat*

Pada hari Senin, tanggal 15 Juli 2024, jam 04.50 WIB, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Anidzom, Kp.

Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar.

Dalam kegiatan ini, Bripka Taufik Ginanjar tidak hanya melaksanakan Safari Subuh rutin, tetapi juga memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir dengan beberapa fokus utama:

1. **Partisipasi Masyarakat:** Masyarakat diajak untuk aktif memberikan masukan, kritik, dan saran yang membangun terkait dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Bripka Taufik Ginanjar mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap kejahatan seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta bagaimana cara melaporkannya jika ada indikasi kegiatan tersebut.
3. **Penegakan Hukum Lingkungan:** Himbauan diberikan terkait larangan penggunaan knalpot brong atau yang menghasilkan suara bising, sebagai upaya menjaga ketenangan dan kenyamanan masyarakat.
4. **Komitmen Kantibmas:** Masyarakat diingatkan untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, dengan menghubungi Bhabinkamtibmas apabila ada gangguan atau kejadian yang berkaitan dengan ketertiban masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung upaya Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder dalam membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.